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【所属名 市民部福祉事務所】 

【会議名 地域福祉計画策定委員会】 

会 議 録 

市 長 副市長 市民部長 所 長 室 長 次 長 係 長 記 録 

        

作成日 令和３年１０月４日 

日 令和３年９月２９日（水） 時間 13：30～15：10 場所 
糸魚川市民図書館 

3階視聴覚室 

件 名 第４期糸魚川市地域福祉計画策定委員会（第２回） 

出席者 

糸魚川市民生委員児童委員連絡協議会 中倉 幸博 

糸魚川市社会福祉協議会長 田原 秀夫 

社会福祉法人奴奈川福祉会 清岡 誠 

社会福祉法人能生名立福祉会 星野 貴博 

糸魚川市ボランティア連絡協議会 久保田まき子 

能生地域区長連絡協議会長 池田 正夫  青海地域自治会連絡協議会長 小野垣勝男   

糸魚川地区老人クラブ連合会 比護山之助   公募委員 羽鳥 好子 

【欠席者】糸魚川地域連合区長会長 齋藤 伸一  

（事務局）嶋田福祉事務所長、塚田次長、本間係長、渡辺係長、岡野主査、滝澤主査、石崎主査  

 

会議要旨 

１ 開 会 

 

（嶋田所長） 

皆様におかれましては、ご多用の中、ご出席いただきまして誠にありがとうございます。 

      本委員会につきましては、糸魚川市地域福祉計画策定委員会設置会要綱第6条の第2項

により、委員の半数以上の出席がありますので、本日の委員会は成立していることをご報

告申し上げます。また、齋藤伸一委員より欠席の連絡がありましたことを併せてご報告さ

せていただきます。 

それでは、次第２の議題に移ります。ここからは、中倉委員長の進行で議事を進めていた

だきたいと思います。中倉委員長よろしくお願いします。 

 

 

 ２ 議題 

  （1）第４期糸魚川市地域福祉計画の修正案について   資料№１及び２ 

 

（委員長） 

それでは、議事を進めて参ります。委員の皆さん、ご審議よろしくお願いします。 

事務局の説明をお願いします。 

 

□開示 

□一部開示 

□不開示 

□時限不開示 (開示:    年  月  日) 

(理由:条例第 条第 号 該当) 
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（事務局）   

資料№１及び２に基づき説明。 

 

（委 員） 

基本理念を修正していただき、わかりやすくなった。 

ＳＤＧｓについても、表記してあり良い。 

 

（委 員） 

 障害児・者について、このようなかたちで表記するということでわかりました。 

 ＳＤＧｓの表記は、とても良い。 

   

（委 員） 

糸魚川市の再犯防止計画は別にあるのか。 

地域福祉計画と並列で作成するということか。 

       

（事務局） 

そういうことです。 

県内には、当市と同じように地域福祉計画の中に、再犯防止推進計画を入れている市町村

がいくつかあります。 

 

（委 員） 

ＳＤＧｓについて、ロゴを入れることで糸魚川市もしっかり取り組んでいるとわかって良い。

現在、見直しを行っている計画がいくつかあるので、それぞれの計画の内容を反映させ、整

合性のとれたものにしてもらいたい。 

 

（委 員） 

視覚でかなりわかりやすくなった。 

ＳＤＧｓについて、1から 17まで項目があるが、ない番号があるのは該当ないということで

よいか。 

 

（事務局）   

事務局案ですので、皆さんの方で当てはまると思う項目があれば教えていただきたい。 

 

（委員長）  

それでは、1ページ地域福祉計画第 1章から内容の確認を行います。 

ご意見等をお願いします。 

 

（委 員）   

2ページ真ん中で、「平成 27年には」は、「平成 27年に」に変更したほうが良いと思うので

検討してほしい。 

 

（委 員） 

      １ページの消してあるところ、どうして消してあるのか。具体的な方法を明らかにしてもらっ

た方が良いと思うのだが。 

 

（嶋田所長） 

      5 ページの図をご覧ください。糸魚川市総合計画を上位計画として、具体的な行動を示す計

画が各個別計画として載っていまして、それぞれを横くしで差すような理念、方向を指すも

のが地域福祉計画だと思っています。併せて、下にあります社会福祉協議会の方で作成しま

す、社会福祉の活動計画、こちらが市民の方が具体的に動く計画ということで言葉の整理を

させていただいたものです。 
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（委 員） 

この地域福祉計画には、実施の部分まで入っていて良い。 

 

（委 員） 

15 ページ（7）再犯防止のところに、保護司会の活動等をもう少し入れてもよいのではない

か。 

 

（委 員）  

5、6 ページの関係図と計画期間の図について、各計画の名称等の整合性をとってもらいた

い。 

  

（委 員）  

30 ページ企業・事業所への期待の所、現在も企業や事業所は、非常に積極的に支援を行っ

ているので表現を変更したほうが良い。 

 

（委 員）   

18ページ（1）人材育成の所、見出しにボランティアという言葉を入れたほうが良い。 

 

（委員長） 

7ページ地域福祉計画第２章の内容確認、意見等をお願いします。 

 

（委 員） 

ボランティア団体会員数の目標値について、適切かどうか検討願いたい。 

 

(委 員) 

      再犯防止のデーターがあると良い。 

 

（委員長） 

18ページ地域福祉計画第 3章の内容確認、意見等をお願いします。 

 

(各委員) 

特になし。 

 

（委員長） 

34ページ地域福祉計画第４章の内容確認、意見等をお願いします。 

 

（委 員）   

34、35 ページの推進体制のイメージ図について、第３期と同じベースのようだがイメージ

的には、もう少し明るいイメージの方がよい。再犯防止のこともあったので、企業、事業者も

入れてもらったほうが良い。 

       

（委 員） 

      推進体制のイメージ図、自治会・民生委員となっているが、児童委員も入れてもらいたい。 

 

（委 員）  

計画書は、カラーなのか。図もありカラーの方が鮮やかで目にも入りやすく良い。白黒で印

刷なら仕方ないが。 

 

（委 員）   

周知方法、配布はどうなっているか。全戸配布まで必要はないにしても、ある程度の人には

見て知ってもらいたいので、区や公民館に１冊とか回覧するとかすれば良いのではないか。 

      できれば、ささえあいプランとセットにして地区公民館等に置いてもらいたい。 
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      ホームページ等では、皆さんが見られるわけではないので、周知方法について提案させてい

ただきます。 

 

(事務局)  

      ささえあいプランを参考に、たくさんの方に行き渡るようにしたいと思います。 

 

（委 員）  

  広報、おしらせばん等を利用して周知すれば効果的だと思う。 

 

（委員長）  

他にないようでした、（2）その他に入ります。 

      特にないようですので、事務局からお願いします。 

 

（嶋田所長）  

 前回 8月の委員報酬については、9月 21日に指定のありました口座に振り込みさせていた

だきました。 

次に、今後の予定について、本日の委員会で集まりました意見を市役所内の庁内委員会で検

討し、まとめ、次回策定委員に第４期地域福祉計画素案として、委員の皆様から確認していた

だき細かな修正等を行い、12月市議会の所属委員会で報告を行う予定です。なお、次回の本

策定委員会の日程につきましては、11月 18日（木）時間は本日と同じ時間帯を予定していま

す。改めて、案内文書をお送りしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

                 

（委員長）  

      事務局の方から説明がありました。皆さんの方から何かございませんか。 

      ないようでした、司会の方へお返しします。 

 

（嶋田所長） 

      中倉委員長、委員の皆様、大変ありがとうございました。 

      以上で本日の委員会を閉会いします。 

 

 

 
  


